



ESPECTÁCULOS



UD



Imbatible en el Estadio Azteca

El América, con Santiago Solari como técnico, llega a 11 partidos sin perder de local; Chivas apenas rescata empate en casa. | B2 |

	2		2
	0		2

TOKIO 2020

LA PEOR ACTUACIÓN EN 21 AÑOS

Aunque con siete cuartos lugares, México tuvo la cosecha de medallas más floja en Olímpicos. | B1 |

OPINIÓN

NACIÓN

- A2 Sabina Berman
- A2 Lorenzo Meyer
- A5 Gaby Vargas
- A10 Sara Selchovich
- A10 Jean Meyer
- A10 Ulrich Richter
- A11 Arnoldo Kraus
- A11 Francisco Valdes Ugaldé
- A11 Nelson Vargas
- A11 Jorge Islas

UD

- B4 Javier Vargas

Oposición va por muro para proteger al INE

Próximos coordinadores del PRI, PAN y PRD en San Lázaro **alistan contrarreforma electoral**; "hay que fortalecer al instituto, no satanizarlo"

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Las bancadas de oposición que conformarán la 65 Legislatura ya alistan una contrarreforma electoral que sirva como muro de contención a la iniciativa que impulsarán el Presidente y Morena sobre el tema.

En entrevista con EL UNIVERSAL, los próximos coordinadores de los grupos parlamentarios del PRI, PAN y PRD en San Lázaro, Rubén Moreira, Jorge Romero y Luis Espinosa, respectivamente, afirmaron que su propuesta es contraria a satanizar o exterminar al Instituto Nacional Electoral (INE), sino que se busca fortalecerlo.

"De ninguna manera estamos en la lógica de desaparecer al INE, ese es un retroceso democrático", coincidieron.

La reforma, que aún está en

LUIS ESPINOSA

Próximo coordinador de la bancada del PRD en San Lázaro

"Se trata de una amplia reforma electoral que continúe con el avance democrático (...), se trata de dejar al INE mucho más fuerte"

construcción, contempla reducir las funciones del instituto, generar mecanismos para garantizar que en las elecciones no participen poderes fácticos y analiza la posibilidad de reducir el número de consejeros.

| NACIÓN | A6

ALERTA MUNDIAL COVID-19 EN MÉXICO **2,964,244** CASOS CONFIRMADOS **244,248** MUERTOS

Urge ajustar semáforo: Sheinbaum

Necesario, considerar avance de vacunación en esquema, afirma jefa de Gobierno

IMAGEN DEL DÍA

EXPLOTACIÓN SOBRE RUEDAS



Sin recibir prestaciones, quienes se emplean en plataformas digitales de servicios de reparto sufren discriminación, acoso y robos alertan la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT). | CARTERA | A19

EDUARDO HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Luego de que la Secretaría de Salud (Ssa) y las autoridades capitalinas discreparon sobre el color del semáforo epidemiológico en la Ciudad de México, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, expuso que es necesario actualizar el esquema para definir dicho instrumento y considerar el proceso de vacunación.

"Hubo una actualización, a mí me parece que tiene que haber una actualización mayor, en la que pese mucho la cantidad de personas vacunadas que hay en un estado", consideró.

La Ssa colocó a la Ciudad en color rojo, pero la administración de Sheinbaum asume que es naranja por la estabilidad de los indicadores de la pandemia. Al respecto, la mandataria defendió su decisión al decir que "no es una ocurrencia, sino que está basada en datos técnicos".

Insistió en que no busca una confrontación pero señaló que la información que tiene la Ssa está desfasada.



CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno capitalino

"Yo no quiero que entremos al debate (...) Nuestros argumentos de que estamos en naranja tienen que ver con los datos de los últimos 10 días"

| METRÓPOLI | A16

FOTONOTA



MIGRANTES, VULNERABLES AL CONTAGIO DE COVID-19

Reynosa, Tamps.— Alrededor de mil 200 migrantes habitan en un campamento en la Plaza de la República, cerca del puente Internacional Reynosa-Hidalgo, donde el riesgo de contraer Covid-19 está presente cada momento, a pesar del apoyo que les brinda la organización Médicos Sin Fronteras. | ESTADOS | A12

Critican falta de estrategia clara para regreso a clases

LUIS C. RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente de la Unión Nacional de Padres de Familia (UNPF), Luis Arturo Solís, calificó de "aventurados e irresponsables" que el gobierno federal haya declarado a la educación como "esencial" en plena tercera ola de Covid-19 y que se pretenda regresar a clases presenciales en semáforo

ro rojo y sin un plan para evitar contagios.

En entrevista con EL UNIVERSAL, denunció que las autoridades educativas solamente "están repartiéndoles botellas de cloro y de alcohol".

"Yo lo que quiero escuchar como padre es que nos digan cómo vamos a regresar, cuáles son los protocolos a seguir", puntó.

| NACIÓN | A4

84,700

PADRES de familia agremiados tiene la UNPF; 70% está en contra del regreso a clases presenciales.



Desde que inició la pandemia, en la CDMX han abierto 5 mil 950 clínicas y farmacias.

EL TIEMPO

Máx	Mín	
CDMX	21	13 Tormenta
Guadalajara	25	16 Tormenta
Monterrey	34	20 Tormenta

Año 104, Número 37883
CDMX 32 págs.

